

Pressemitteilung

Sparkasse unterstützt die Anschaffung neuer Spielgeräte

Kinder des St. Franziskus Kindergartens in Drolshagen freuen sich über Sparkassen-Spende

Olpe. Mit einer Spende in Höhe von 2.000 Euro unterstützt die Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden die Anschaffung neuer Spielgeräte für den Außenbereich des St. Franziskus Kindergartens in Drolshagen. Die Einrichtungsleiterin Anja Wintersohl freute sich sehr, als Matthias Würde, Leiter Privatkunden Drolshagen, den Kindergarten besuchte und den Kindern einen symbolischen Scheck übergab.

Konkret wurde der Betrag für die Anschaffung einer neuen Federwippe und für ein Federspielgerät in Drachen-Optik verwendet. Dies waren die noch fehlenden Geräte, die jetzt die Spiel-Möglichkeiten zum Rutschen, Klettern und Schaukeln komplettieren. Auch die Wassermatschanlage wird gerne genutzt und das angrenzende Waldstück von den Kindern erobert. Anja Wintersohl und ihr elfköpfiges Team freuen sich, den Kindern ein derart attraktives Spielgelände bieten zu können. ■

